

新しい年が始まりました～今年もよろしくお祈いします

組合員のみなさん、今年もよろしくお祈いします。

小串分会世話人を代表してのごあいさつです。

あけましておめでとうございます。

新型コロナウイルス感染症はいまだ終息しないものの、収束には向かいつつあるように思える今日この頃です。看護師さんなど医療従事者の皆さんのお陰です。感謝の一言です。ありがとうございました。大変お世話になりました。

なお、小串分会としての感染予防補助金企画は継続しております。また、映画鑑賞補助金もおこなっています。どうぞ、ご利用ください。

組合は、組合員の皆さんからの貴重なご意見、ご要望をアンケートなどを通して把握し、少しでも改善し、皆さんにより良い条件下で働いて頂ければと考えております。そのためには、今年も医学部長・病院長懇談会、看護部長協議を行ない、皆さんの声が届くよう頑張りたいと思います。

本年もよろしくお祈いいたします。

世話人代表 石村多代子



この間のご報告です。

1 「年末年始手当」(新設) について (2025年1月1日付け規則改正済)

以前より組合が要望していた「年末年始手当」が、このたび新設されました。これは「12月29日～1月3日」に病院に勤務する職員(変形労働時間制が適用される看護師、医療技術職員等)へ、1日につき1,000円の手当を支給するというものです。(これまで1/1-1/3日勤者へ弁当支給のみ)

前号記事の訂正ですが、日赤山口や済生会山口では1日7,000円の手当(別途、時間外手当の支給もあり)が支給されているそうです。山口大学でも手当が新設されたことは大きな前進ですが、額としては不十分と言わざるを得ません。夜勤手当などその他の手当も含めて増額をめざして声をあげましょう。



*このほか「救急勤務医手当」も新設されました

山口県救急勤務医支援事業。宿日直を行う医師が救急患者を診療した結果、入院加療が必要と判断された患者1人につき3,000円を支給(県補助率1/3)

2 「ベースアップ手当」の支給について (臨時特例制度)

昨年6月の診療報酬改定には、職員の賃上げ分も見込まれており、山口大学でも特定の職員へ「ベースアップ手当」が支給される見込みです。概要は次の通りです。

(対象職員) 医療職員・看護職員、医学部医事課又は医療支援課の事務系職員(有資格者)、保育士

(対象期間) 2024年6月1日～2024年11月30日

※遡ってまとめて支給されます

(支給額) 月額の俸給等※の2.3%

※俸給に俸給調整給、役職手当、扶養手当を含めた額

*例えば1か月の給与等が30万円の場合=手当6,900円、

6か月で合計41,400円

次の3にも関わってくるのですが、俸給の底上げこそ本来の「ベースアップ」と言えるでしょう。

算で平均約 20 万円のマイナス差額となる数値がでました。(大学から提示された資料にもとづく試算)

(2) ベースアップ手当(診療報酬改定分賃上げ)と

3 大学による人事院勧告への対応(4月遡及では

なく12月実施) ※4月遡及を求めて現在、大学と交渉中

山口大学の給与やボーナス支給は基本、毎年8月にされる人事院勧告をベースにしており、これまで例年4月までさかのぼって賃金改訂をおこなってきましたが、今年度は財政難を理由に、それも医学部附属病院の財源不足(4月遡及実施のためには1.2億円不足のため、山口大学から貸付の提案があったものの、返済計画が出せない状況)を理由に、今年度は12月から実施すると「宣言」しています。※ボーナスは従来どおり人勧準拠するというので、プラス0.1月、つまり年間4.6月分の支給となります。



の関連

2でお知らせした診療報酬改定分のベースアップは、人勧分の賃上げを含めてもよいとされています。人勧対応を12月実施したとしても、医学部附属病院に勤務する対象職員には2でお知らせした「ベースアップ手当」が6月から11月分支給されます。しかし人勧に準拠して4月実施した額には到底およびないことは(1)の差額試算からも明らかです。

こうしたことについて組合は、昨年11/13と12/25に団体交渉を行いました。現在も大学と協議・交渉中です。

(1) 4月遡及と12月遡及で一体、どの程度の違いがあるのか?

今回の人勧は、平均2.76%の賃上げを勧告していますが、若い世代の上げ幅は非常に高く、10%以上の引き上げ率となる職員もかなりあります。組合の試算によれば、例えば看護職の場合、4月遡及と12月遡及を比較すると、単純計

医療界全体で人員不足や過重・過密労働が叫ばれるなか、職員の労働条件や労働環境を整えることは、確実に職員のモチベーションアップにつながりますし、新たな人材を確保するという面から見ても、積極的にとりくんで損はないと言えるのではないのでしょうか。



★書記局からのお知らせ★



シクラメン・ポインセチアの販売についてお礼と報告



今年も木村農園さん(阿東町)のシクラメン販売をおこないました。吉田地区・常盤地区でも注文を受けていますが、多くの方からご注文がありました。ご購入ありがとうございました。残念ながらポインセチアの販売は、物価高騰の煽りを受けて、今年で最後になるとのお話しでした。代わりに菊を使った正月用の寄せ植えを考案中とのことですので、どうぞお楽しみに!

2024年度補助金申請~2025年1月31日まで延長! どうぞお申し込みを!



先月配布したちらしでお知らせしたとおり、補助金申請を1/31まで延長します。(対象:感染症対策用品補助、2024年度駐車料金、各種検診)「申請がまだ」という方は、ぜひお申し込みください。

山口大学 教職員組合 小串分会

- 小串分会では世話人会を毎月1回を目標に開催しています。参加・見学も可能です。ご希望の場合は、組合事務所または組合役員までご連絡ください。
- ★ハラスメント、長時間労働、残業代不払い、年休取得、待遇改善などの各種ご相談は、組合員でない方からも受け付けます。